



学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

## みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 6

令和6年8月28日

## 授業再開

今年の夏休みは、記録的な猛暑で、各地で最高気温に関する様々な記録が更新されました。また、天候が急変し、ゲリラ雷雨も多く発生しました。御家庭でも熱中症や悪天候への対策などに、多く気を使われたことと思います。

35日間あった夏休みが終わり、8月28日(水)から授業が再開しました。暑さを吹き飛ばすような、子供たちの元気な姿が学校に戻ってきました。もうすぐ9月になりますが、厳しい残暑がまだまだ続きそうです。学校でも、熱中症対策をしながら教育活動を進めていきます。長期休業明けのため、学校生活に慣れるまで疲れやすいと思います。規則正しい生活をして体調を整え、充実した学校生活が送れるように御協力をよろしくお願ひします。

## 地震への備え

宮崎県南部での地震後、南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」が15日午後5時まで出されていました。実際、巨大地震は発生しなくて良かったのですが、神奈川県や茨城県では、地震がありました。普段から、地震に備え、家具の固定や備蓄品などの防災グッズを準備することの大切さを改めて痛感しました。御家庭でも、いざという時にどのように行動したらよいか確認されたことと思います。

学校でも、様々な場合を想定して、子供たちの命を守り、安全に避難できるように避難訓練を計画的に実施しています。

## 〇〇の秋

「パリオリンピック2024」の連日放映されるアスリートの勇姿やその素晴らしい記録、オリンピックという舞台に立つまでの計り知れない努力に心動かされた方も多かったことと思います。「努力は裏切らない」とも言いますが、必ずすぐに実を結ぶ訳ではない現実の厳しさも伝わってきました。

高校野球の選手宣誓の中にも「努力したとしても報われるとは限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。」という印象的な言葉がありました。

秋は「スポーツの秋」「読書の秋」など言われます。南小の子供たちの頑張る姿を応援し、実り多い秋にしたいと思います。

## 集金ボランティア

集金ボランティアへの御協力ありがとうございます。集金は、10月から口座引落になりますので、次回9月4日(水)が、最後の活動となります。朝早くからの活動でしたが、毎月多くの保護者の皆様に来校していただき、とても助かりました。

## お知らせ・お願い

年度当初にお知らせしましたが、昨年度の学校評価を受け、今年度タブレットパソコンは、課題がない場合は、一斉に持ち帰ることはしません。しかし、課題がない場合でも、家庭学習で使用したい場合は、持ち帰ることができます。家庭学習での使用を希望する場合は、担任まで、連絡してください。よろしくお願ひします。また、授業で使用しますので、毎日学校に持参してください。持ち帰る場合は、充電を御家庭で済ませてください。また、タブレットパソコンは町から借用しています。扱いには、十分気を付けてください。充電用アダプターは、保障の対象外ですので、破損や紛失しないように気を付けてください。

※学校では、充電が夜間に行なわれる設定になっています。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。